

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, à Danièle Breem**



Danièle Breem vient de nous quitter. Elle était une des voix de la Vème République dont elle a commenté tous les moments historiques. Pionnière du journalisme politique, elle a su porter le débat parlementaire au plus près de nos concitoyens et ouvrir l'Assemblée nationale à la télévision.

Femme de courage et de convictions, institutrice au cœur de notre pays en guerre, elle avait voulu se mettre au service des plus jeunes avant de se consacrer au débat public. Journaliste parlementaire et rédactrice en chef à l'ORTF, Antenne 2 puis France 2, elle a été un des grands témoins de notre histoire politique qu'elle a su transmettre avec indépendance, justesse et rigueur.

Par son engagement sans faille au service de la République et du combat pour la liberté d'expression, elle a marqué durablement le débat citoyen dans notre pays et le métier de journaliste dont elle a incarné les valeurs et les principes de manière exemplaire.

Mes pensées vont à sa famille, à ses proches, ainsi qu'à toutes celles et tous ceux qui se reconnaissent dans son parcours exemplaire et à qui elle a ouvert la voie.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 82 05
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

[www.facebook.com/ministere.culture.com
munication](http://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 29 septembre 2014